

Fecha: 13-01-2026

Medio: El Heraldo

Supl.: El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: 88 JÓVENES DE LA UC SE DESPLIEGAN PARA MISIONAR EN REGIÓN DEL MAULE

Pág. : 10
Cm2: 483,5Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:
 No Definida

3.000

6.000

88 jóvenes de la UC se despliegan para misionar en región del Maule

Desde Coquimbo a Aysén, 1.450 jóvenes participarán en las misiones y trabajos de verano de la Universidad Católica, desplegándose en 53 zonas del país. Hasta el 14 de enero se repartirán desde La Higuera, en la Región de Coquimbo, hasta Villa Simpson, en la Región de Aysén. Las iniciativas impulsadas por la Pastoral UC combinan evangelización, trabajo en terreno y formación, con el objetivo de acompañar a las comunidades y vivir una experiencia transformadora de fe y servicio.

Este verano el trabajo pastoral estará marcado por un amplio despliegue territorial de la Universidad Católica. Durante diez días, jóvenes de distintas carreras y universidades recorrerán Chile participando en proyectos que buscan responder a necesidades concre-

tas de las comunidades, especialmente en zonas apartadas o con menor presencia pastoral permanente.

Las misiones y trabajos de verano consideran la participación en los proyectos Misión País, Capilla País, Siembra, Viviendas y el Coro Misión País, proyectos que integran el anuncio del Evangelio con el trabajo comunitario, la formación y el encuentro cotidiano con las personas.

En total, los voluntarios construirán cinco capillas, cinco salones parroquiales y diez viviendas, además de realizar visitas casa a casa, encuentros comunitarios y espacios de oración, poniendo el acento en la escucha y el acompañamiento cercano.

VIVIENDAS Y VÍNCULOS EN LA FE

Otro de los proyec-

tos es Viviendas, que aborda la vulnerabilidad habitacional desde una mirada integral. Su coordinador, Diego García de la Huerta, explica que la iniciativa se sostiene en "los vínculos, la formación y la construcción como solución duradera".

"El objetivo es poner a Cristo en el centro de cada hogar", señala, destacando que la construcción de viviendas va acompañada de un profundo trabajo de acompañamiento a las familias beneficiadas.

Para los voluntarios, la experiencia va mucho más allá del trabajo físico. Las jornadas incluyen momentos de formación, oración y reflexión, pensados especialmente para jóvenes que muchas veces se acercan por primera vez a un proyecto pastoral.

"Hay dos cosas que

- Hasta el 14 de enero, 88 estudiantes recorren 3 comunas de la Región del Maule para misionar y construir capillas y salones parroquiales. El trabajo en terreno se está realizando en las comunas de Río Claro, San Javier y Constitución.



se construyen: la vivienda y la fe de los voluntarios", distingue el coordinador, destacando que estas experiencias suelen marcar a quienes participan.

Por su parte, el proyecto Capilla País: construirá cinco ca-

pillas y cinco salones parroquiales. El proyecto Coro Misión País, estará presente en algunas zonas entregando su música como instrumento para el encuentro con Dios. Y el proyecto Siembra UC, proyecto que involucra

a escolares de distintos colegios, realizará misiones puerta a puerta.

En el caso de la región del Maule, el trabajo en terreno se está realizando en las comunas de Río Claro, San Javier y Constitución.